



Info Training Weihnachtsferien 2021

Aufgrund der aktuellen Corona Lage haben wir uns dazu entschieden, bereits eine Woche früher in die Weihnachtsferien zu starten. Somit wäre das letzte Training am Freitag dem 10.12.2021

(somit findet vom 11.12.2021 bis 03.01.2022 kein Training statt)

Falls es die Corona Situation zulässt, starten wir dann wieder ab Freitag dem 07.01.22 mit dem Hallentraining. (Änderungen diesbezüglich könnt ihr auf www.tvl-leichtathletik.de sehen)

Trainingszeiten ab Freitag 07.01.2022 (falls es die Coronalage zulässt)

Wochentag	Uhrzeit	Altersklasse	Trainingsstätte	Trainer/in
Montag	16:00 bis 17:00 Uhr	Minis Zwerge (2- 4 Jahre)	kleine Seminarsporthalle	Weiß
Montag	17:30 bis 18:30 Uhr	B-Schüler /innen U14 / 2011+2010+2009	große Sporthalle Seminar	Anefeld / Meistrell
Montag	18:00 bis 19:30 Uhr	A-Schüler/innen U16	große Sporthalle Seminar	Anefeld
Freitag	15:00 bis 16:00 Uhr	Minis Rennmäuse (5 bis 6 Jahre)	große Sporthalle Seminar	Weiß / Pfaff
Freitag	15:00 bis 16:00 Uhr	U10 (7, 8, - 9 Jahre) 2015+2014+2013	große Sporthalle Seminar	Anefeld / Schäfer
Freitag	16:00 bis 17:00 Uhr	Minis Rennmäuse (5 bis 6 Jahre)	große Sporthalle Seminar	Platz Bea + Emely
Freitag	16:00 bis 17:30 Uhr	U12 (10 - 11 Jahre) 2010+2011	große Sporthalle Seminar	Anefeld / Jung
Freitag	17:30 bis 19:00 Uhr	B-Schüler /innen U14 / 2010+2009	große Sporthalle Seminar	Anefeld / Bratusa
Freitag	17:30 bis 19:00 Uhr	A-Schüler /innen U16	große Sporthalle Seminar	Anefeld

bei Rückfragen ☞ Christian Anefeld ☎ 06824-9879817 ✉ sprintman@web.de

Ein unbeständiges Jahr 2021 mit Höhen aber auch mit Tiefen geht zu Ende. Trotz allem konnten wir ein Trainings- und Wettkampffahr erleben welches jedoch nicht immer leicht war.

Insgesamt konnten wir bei den diesjährigen Saarlandmeisterschaften insgesamt 18 x Gold, 33 x Silber und und 19 x Bronze erreichen. Ein absolut "MEGA ERGEBNIS"

Aber auch unsere Kleinsten zeigten bei unserem "Ottweiler Dreikampf" was sie konnten. Jeder war ein Sieger und konnte mit einer tollen Medaille und einer Urkunde nach Hause gehen.

Leider können wir dieses Jahr keine Weihnachtsfeier anbieten, aber hier gilt aufgeschoben ist nicht aufgehoben.

Es ist mir Motivation und bleibender Ansporn euch auch im kommenden Jahr mit meinem tollen Trainerteam Trainingseinheiten soweit es geht anzubieten.

Wir wünschen euch allen frohe und vor allem gesunde Weihnachten, sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Euer LA-Team sagt DANKE, dass ihr dieses Jahr mit uns durch dick und dünn gegangen seid und uns dabei die Treue gehalten habt.